

Débats populaires de la réforme de la Constitution: un exercice de démocratie



La Havane, 3 août, (RHC).- Yumil Rodriguez, membre de la commission parlementaire chargée de rédiger le projet de Constitution adopté le 22 juillet par l'Assemblée Nationale, a déclaré ce jeudi que l'objectif des débats populaires qui auront lieu du 13 août au 15 novembre est de recueillir toutes les propositions de la population.

Ces débats se dérouleront aussi bien dans des assemblées de travailleurs que dans la communauté.

Dans des déclarations à la presse, Yumil Rodriguez a précisé que sur cette base, la commission parlementaire chargée de la rédaction du projet révisera le texte intégral avant de le soumettre une nouvelle fois à la considération de l'Assemblée Nationale. Le projet de réforme de la Constitution fera l'objet d'un référendum populaire très probablement vers la fin de l'année.

De son côté, l'historien Eduardo Torres, également membre de cette commission a mis en exergue l'intérêt de la population cubaine pour la connaissance de la teneur du projet et pour son débat. Il a signalé que les assemblées populaires enrichiront la culture des Cubains et consolideront l'exercice de leurs droits et devoirs.

Elba Martinez, élue à l'Assemblée Nationale a souligné que le projet de Constitution tente de préserver les principes humanistes du projet social cubain auxquels il ne faut pas renoncer. Elle a ajouté que les débats populaires des modifications de la Constitution cherchent un consensus démocratique avec pour intérêt de préserver les acquis de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/168204-debats-populaires-de-la-reforme-de-la-constitution-un-exercice-de-democratie>



Radio Habana Cuba